



## **VCW komplettiert Außenangriff mit US-Amerikanerin Delainey Aigner-Swesey**

(Fe / Wiesbaden / 17.07.2015) Delainey Aigner-Swesey verstärkt in der kommenden Saison den Außenangriff des VC Wiesbaden. Die 23-jährige US-Amerikanerin feierte bereits Erfolge in ihrem Heimatland, unter anderem wurde ihr Team 2013 AVCA Sand Volleyball National Champion. Gemeinsam mit Tanja Großer, Elena Steinemann und Esther van Berkel vervollständigt sie die Position Außenangriff beim VC Wiesbaden. „Delainey kommt von einem sehr guten College mit Volleyball-Tradition aus den USA. Sie ist in der Halle, aber auch im Beachvolleyball sehr versiert. Sie wird eine wichtige Position der Außenangreiferin bei uns im Team einnehmen, die Annahme stabilisieren und viel Druck im Angriff ausüben. Mit ihr haben wir nun vier Spielerinnen auf dieser Position, die in Konkurrenz zueinander stehen werden“, erklärt Trainer Dirk Groß.

Auch Nicole Fetting, Geschäftsführerin und Sportdirektorin des VCW, zeigt sich sehr zufrieden mit der Neuverpflichtung: „Mit Delainey können wir eine weitere dynamische Außenangreiferin verpflichten, die ganz oben auf der Wunschliste unseres Trainerteams stand. Nicht nur im Angriff ist Delainey eine sichere Bank, auch in der Annahme.“

Delainey überzeugt als ausgeglichene Spielerin, die auch in nervenaufreibenden Spielsituationen einen kühlen Kopf bewahren kann. Gleichzeitig stellt sie hohe Erwartungen an sich selbst und ihre Spielweise.

Ihre Liebe zum Volleyball hat Delainey im Alter von 12 Jahren entdeckt. Damals spielte sie gemeinsam mit ihrem Vater und seinen Freunden am Strand. Im Team des VC Wiesbaden möchte sie nun ihre Leidenschaft für Volleyball auf höchstem Wettbewerbsniveau in Deutschland weiter vertiefen.

„Ich freue mich auf meinen neuen Verein, auf mein neues Team, auf Deutschland und die Volleyball-Bundesliga. Ich bin schon sehr aufgeregt und kann es kaum erwarten, Ende Juli meine Tasche zu packen. Es ist für mich eine Herausforderung in einem fremden Land, auf einem anderen Kontinent, viele neue sportliche und persönliche Erfahrungen zu machen“, so Delainey Aigner-Swesey über ihr Engagement beim hessischen Bundesligisten VC Wiesbaden.

306 Wörter, 2.164 Zeichen (mit Leerzeichen)